

三島中学校 学校通信12月号

令和6年12月2日（月）

11月後半になって急に寒くなりました。突然夏から冬になったような気がしているのは私だけでしょうか？先日、大慌てで衣替えをし、ふとんも冬ぶとんに変えました。寒くなり、コロナウイルス感染症やインフルエンザが少しずつ増加の傾向にあるようです。11月行事もたくさんあり、忙しい月でした。急な季節の変わり目で体調を崩しがちなので、うがい・手洗いをしっかりと、感染症の予防に十分に気をつけてください。

さて、朝夕がとても寒くなってきましたが、朝、学校に着くと「今日は右の歩道橋」「今日は左の信号へ」と学校の坂を下りて、歩いて交通立哨に行きます。学校西側の信号で立哨して下さっている保護者の方や歩道橋東側の交差点で立哨して下さっている保護者の方にもよくご挨拶します。小学校の保護者の方にもよくお会いします。朝早くから交通立哨ありがとうございます。国道192号線は通勤の自動車がたくさん往来しており、スピードも出ています。また、学校の下をちょうど7時43分ぐらいにJRが穴吹方面に向かっていきます。このような状況の中、三島中学校生は元気に自転車をおして坂を上がって登校してきます。「おはようございます」と元気よく挨拶してくれます。元気な声を聞くと、今日も一日がんばろうと思います。毎日がこのようなスタートです。夕方は、暗くなるのがとても早くなり、部活動も17時30分完全下校となりました。帰り道が暗い所もあるので、部活動が終わるころに交通立哨に行っています。ちょうど仕事から帰る人の車がたくさん国道を走っています。令和2年10月に完成した歩道橋を渡って帰る人、学校の西側の坂を下って小島方面に帰る人等、帰る途中にすれ違うと「さよならー」と大きな声で挨拶してくれます。これからますます寒くなりますが、防寒をして気をつけて下校してください。

残すところ、あと23日で冬休みとなり、1ヶ月すると新しい年を迎えます。今年のお正月に、新年の抱負や目標を立てたと思います。どうでしょうか？達成できましたか？私は来年の目標をすでに決めています。今年の実績を元に決定しました。その目標は1月号に書きますが、みなさんも今年1年を振り返ってみて、来年の抱負や目標を考えましょう。3年生は、いよいよ進路実現の年。第3回基礎学力テストも近づいてきました。ラストスパートにがんばってください。1・2年生は、新しい生徒会役員が決まりました。よりよい三島中学校のためによりよくお願いします。また、今の学年のまとめをしつつ、新しい学年の準備も進めていきましょう。買い物にでかけると、クリスマスツリーを飾っているところが多くなってきました。最後に、少し早いですが、本校教育にかかわってくださるみなさまが、すばらしい2025年を迎えられることをお祈りして、本年の締めくくりとさせていただきます。よいお年をお迎えください。

三島中学校長 松永 貴史

12月の予定

- 2日（月） 中間テスト（全学年）
- 3日（火） 中間テスト（3年生）
- 4日（水） スクールカウンセラー来校
- 5日（木） ノー部活デー
- 8日（日） 三島会館もちつき大会
- 10日（火） 教育相談（～12日まで）、スクールカウンセラー来校
- 13日（金） キャリア教育出前授業
- 16日（月） 集金引き落とし日
- 18日（水） スクールカウンセラー来校
- 23日（月） 冬休み前集会、大掃除
- 24日（火） 冬季休業

